

EL CABALLITO

Piperos del Edomex demandan acceso a pozo administrado por la CDMX

ESPECIAL

::::: La crisis del agua en Ocoyoacac llevó a que 50 operadores de pipas se manifestaran para exigir acceso a un pozo administrado por la Secretaría de Gestión Integral del Agua de la CDMX. Nos recuerdan que la falta de un Organismo de Agua Potable en el municipio ha dejado la gestión del recurso en manos de comités vecinales, generando conflictos y decisiones que parecen discrecionales. Esto evidencia la urgencia de establecer un sistema formal y regulado que garantice la distribución equitativa del agua. Es un llamado a la alcaldesa emanada de la alianza Morena-PVEM-PT, **Nancy Valdez**.



Nancy Valdez

Elección judicial pone freno a consulta en la colonia 4T

::::: Nos platican que la elección de jueces que se llevará a cabo este año frenará la consulta popular que solicitaron habitantes del municipio de Tultitlán que buscan votar si están a favor o en contra del cambio de nombre de su comunidad, como lo propuso el ayuntamiento para nombrarlos como colonia La Cuarta Transformación, a lo que, por cierto, se oponen. Funcionarios del gobierno del Estado de México explicaron a los colonos que el órgano electoral no cuenta con recursos adicionales para un ejercicio de esa naturaleza, lo que no fue tomado a mal por los vecinos, puesto que a cambio les dieron el visto bueno para escriturar sus viviendas. Sin embargo, los vecinos no bajan la guardia y nos aseguran que mantendrán el dedo en el renglón para intentarlo en el siguiente año.

Llegará la fiebre mundialista al transporte capitalino

::::: De a poco el Gobierno capitalino va dando algunos indicios de lo que traerá la fiebre mundialista para la CDMX. Este viernes, durante el recorrido por la Línea 1 del Metro, la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, comentó que algunos espacios serán intervenidos a propósito de la Copa del Mundo, uno de ellos será la estación del Sistema de Transporte Colectivo In-



Clara Brugada

YARETZY M. OSNAYA. EL UNIVERSAL

surgentes y el exterior de la glorieta, además del Tren Ligero, que será uno de los principales medios de transporte para llegar al Estadio Azteca (ahora Banorte), donde se realizarán los partidos de fútbol. Eso sí, doña Clara aseguró que se trata de una inversión millonaria que beneficiará a los capitalinos a largo plazo.